

## Nachrichten

### Katrin Marti ist die neue Museumsleiterin

**Gotthelf-Zentrum Lützelflüh** Seit dem 1. Juni 2022 ist Katrin Marti Leiterin des Gotthelf-Zentrums. Die 52-jährige Ökonomin arbeitete seit 1989 in der Firma Albiro für Arbeits- und Schutzkleidung in Sumiswald und ist nun wie vor Mitglied des Verwaltungsrates. Sie ist künftig für die operativ-administrative Leitung des Zentrums zuständig und tritt damit die Nachfolge von Heinrich Schütz an, der dem Gotthelf-Zentrum seit seiner Eröffnung 2012 vorstand. Heinrich Schütz wird gemeinsam mit Werner Eichenberger weiter Führungen durch das Zentrum leiten und die nächste Sonderausstellung 2023 kuratieren. *(red)*